

DR. ANTONIO RENDÍC EN SU 50º ANIVERSARIO

Osvaldo Maya Cortés, uno de los legómatos del Liceo A-25 "Máximo Balastrand", sacerdote de reconocido crítico literario y académico del Norte Grande, nos entrega su testimonio sobre la vida y obra del Doctor Rendic.

¿Qué destaca de su persona como símbolo de Antofagasta?

En la clásica "Antofagasta" y el verbo "Dar" se ha ido un gran que esconde nacido de sus montañas. Los

*La felicidad, hija del amor*

antofagastinos, en tiempos del Dr. Rendic fueron enormes en el dar. Aníbal Edesvén y Reyes, Isaac Arce Saavedra, Bahamonde, Manuel Durán Díaz, Gerardo Clapis, Elsa Abud, José Donoso, Carlos Espírosa, José Padoa, Flores Recabarren...

Para ellos y muchos más, Don Antonio Rendic era la representación espiritual de ese "Dar".

Respecto de su obra literaria a su juicio, qué valor tiene y, a la vez, qué debería hacerse para que

El volumen**Obras Escogidas****de Antonio Rendic****(Ivo Serge)****distribuyó por****bastantes embaja-****das del mundo**

perdere en el tiempo?

En la primera parte del interrogatorio, el valor de la obra literaria de Antonio Rendic, recordó que en alguno de los libros que le editó, me permitió citar entre otras las poesías de la poeta Juana de Ibarbourou, cuando descubrí que ésta dio su autorización.

En vida su obra fue conocida y reconoció hasta en lejanas ciudades. Alguno pude darte de las frases más sonoras en El Vaticano

ta, me obligó a reírme (entendías veces lo habrás hecho?) que la obra de Don Antonio perduraba en el tiempo si se la dábula.

De paso, imagine cómo le hubiera gustado saber que hace poco años, algunas de sus poesías fueron traducidas al griego. Para esa difusión, todo es fácilmente posible. En el "Gatito de Amigos de Don Antonio Rendic" aquí hay páginas con o para otra aventura. Sólo falta un editor.

Primer al norte de concepciones de sus 70 publicaciones fósiles que regaló personalmente una a una, por año), es ignorar una visión de mundo que históricamente nos permitió ser, y de lo que todos debemos sentirnos resumibles de cara al futuro y las nuevas generaciones de cordilleras.

¿Por qué las nuevas generaciones deberían leer al Dr. Rendic?

- Entender algo de lo que subyace aquí es parte del interludio. Por qué las nuevas generaciones, las de cualquier lugar, deberían leer al Dr. Rendic. Además los talentos recibidos por cada individuo establecen diferencias cualitativas. Por ello se distinguen los

bomberos, sin dudar que, en todo hombre se entremezcan virtudes y defectos. El médico, el escultor, el bombero, el artista... todos llevan en su conciencia de cuál es la ética la como "Un honor bueno". No faltó quien la viera como un medio de casar y sacar cuerpos y espíritus. Para mí, y en mi criterio, Don Antonio Rendic salió de literatura, escribió poesía y prosa poética y, por sus conocimientos, pudo haber sido un notable profesor de Literatura (ello fue de Salabridad, en la vieja Escuela de Minas de Antofagasta). Gostaba y entendía de música, pintura, estética, historia, sociología, filosofía, lenguas como inglés, francés y otros, pero donde profundizaba con mayor apasionamiento era en la teología.

La vida y el doloroso finalmente de su querida esposa lo persiguieron, como lloriqueante, a menciar por la senda de la espiritualidad que hace llevadera la inmediatez terrenal y fortalece para un más allá que es la eternidad del creyente. Eso y mucho más encontrará el lector en la obra de Don Antonio Rendic.

La felicidad, hija del amor (entrevista) [artículo].**Libros y documentos****AUTORÍA**

Maya Cortés, Osvaldo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2010

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La felicidad, hija del amor (entrevista) [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile